
Estimados Vecinos de San Lorenzo de El Escorial, 

Quisiera comunicar públicamente mi decisión de renuncia a la concejalía en este 
Ayuntamiento por razones profesionales y personales. 

Es una decisión difícil y meditada, pero inevitable, porque lo primero de todo en 
este caso (mi obligación de trabajar para todos los vecinos de San Lorenzo) no iba 
a ser atendida con la dedicación exigible, al menos para los estándares que en 
Vecinos por San Lorenzo de El Escorial entendemos como el trabajo de un 
representante público, que se dignifica no por el importe de su sueldo sino por su 
responsabilidad, su ejemplo en su actuación y trato dado al vecino (sea quién sea) 
y su desempeño diario en el cumplimiento de un compromiso que es voluntario, 
como es el de presentarse a unas elecciones. No se trata de estar por estar. 

Mi caso es un reflejo de los que es Vecinos por San Lorenzo de El Escorial y de las 
personas que formamos parte de este proyecto local, independiente y diverso. 

Somos profesionales ajenos al mundo de la política que sienten la obligación y la 
necesidad de participar en ella con intención de ayudar a mejorar en su gestión, 
aunque sabiendo que será de forma temporal y con intensidad diferente según 
nuestras circunstancias personales y profesionales de cada momento, pero 
siempre sumando (por y para nuestro pueblo). 

Por último, quiero aprovechar también para animar a todo aquel que tenga 
inquietud por ayudar a mejorar la gestión de los recursos públicos (que son suyos, 
de todos nosotros), a que participe en ello en la medida de sus posibilidades y 
disponibilidad. 

Lo público se gestiona mejor siempre con la participación de la sociedad civil, sin 
duda ninguna, aunando diferentes sensibilidades, negociando, haciendo 
propuestas y llegando a acuerdos. 

Si no se participa se deja en las manos de otros con intereses digamos …… 
diversos. 

Permítanme insistir. Hay que participar, exigir y proponer, y hay que hacerlo con 
visible frecuencia, no sólo una vez cada 4 años. 

Quisiera terminar dando las gracias a los vecinos de San Lorenzo por permitirme 
durante estos casi 5 años trabajar por nuestro pueblo con esta finalidad. 

Me siento muy afortunado. Gracias. 


